
週次報告、MTGとりまとめ（2017/10/30） 

１．各担当者の進捗報告、来週の予定 

 

２．MTGとりまとめ（11/3） 

 

23#22:56 <#somesat:kikyouya> こんばんわ、思いのほかとんでもない方向に話がすっとん

で行ってる今日このごろです。 

Iris> こんばんわ 

n_yosihisa> こんばんわ 

h_miko> ばんわー 

HYSK> お久しぶりです 

yuuitirou528> こんばんわ 

kikyouya> 発注準備開始＜なぞ 

yuuitirou528> 快く OK出してくれるといいですね 

kikyouya> まだ来ていないだれかがこれから苦労します・・・＜をい 

hem> 遅れました 

hem> ログ 

RDeborah) http://irc.nicotech.jp/~akira/nicotech/log_view.php 

yuuitirou528> 同人 2次使用となって簡単な手続きで済むのかどうなのかが焦点… 

hem> http://somesat.sakura.ne.jp/shuho/read.cgi?mode=all&list=topic&no=2059 

n_yosihisa> 申請については SOMESAT側でするべきものなのかが微妙 

n_yosihisa> 今回の場合は SOMESATほとんど関係ない気が 

kikyouya> とはいえ、コラボしている法人のメンバーが関わっている以上、黙って勝手にや

ったら問題になるので・・・ 

hem> 話中途までしか見てないのですが、種コンでクドコスしてくれる子が見つかったので、

ライセンスどうしようかという話で OK? 

kikyouya> そういう問題は避けなければなりません。 

kikyouya> 正確には「したい」と・・・それ以前に学園祭？でという話も出てきた 

担当者（部門） 今週の進捗 来週までの予定 

kikyouya ・推力計、ようやく測定のための下準備ができてき

た気がする。＞

https://twitter.com/kikyouya_wa/status/9256647

62276409344 

・ラボ３０５の備品がひとつ？増えました。勉強し

たいひとは止めませんのでどうぞ・・・ 

 



yuuitirou528> 今回はたぶん申請しなくても良さそうな気もするけど、もし NGの場合今後

に影響が出かねないから・・・ 

hem> 学園祭はまぁ自己責任でやってもらうと言う手もありましょうけど、種コンはsomesat

のスタッフとして来てもらうなら VAと種コン事務局話通して反応見てからですよねぇ。 

hem> 種コンについても無関係で知らぬ存ぜぬなら、関わらせないのが一番ですけど 

kikyouya> そういうことです 

yuuitirou528> 種コンでコスするなら、種コン事務局＆会場の人にも許可得た方がいいです

ね。 

kikyouya> となると頭を悩ませるひとがいるので、最小限の話はしてきました 

yuuitirou528> （訂正）会場の人→会場の所有者（種コン事務局を通じて JAXA側に許可を

取る） 

hem> ありがとうございます>最小限のお話 

hem> 紹介→照会 

n_yosihisa> 学園祭の方については手続き進めるの月曜まで保留にできますか？ 

n_yosihisa> 工大祭実行委員会側から申請できるか確認してみます 

n_yosihisa> 種コンについては工大祭の件が確定してから話を進める形にしたい 

hem> なるほど 

kikyouya> 今手続き中だけど、学園祭に間に合うかどうかはわからないですよ？＞発注 

kikyouya> 申請は「かずきち」から行うので、止めるならそっちへメッセージ送っておいて

ください 

n_yosihisa> 発注が間に合わなかったら間に合わなかったで学園祭は代案で対応します。 

kikyouya> 発注はしたけど、はたしていつ届くかは不明・・・なぜか日本に到着してからで

も 2週間かかったりしてるからな～＞国際郵便 

KFA> 税関がまじめに検査してるからなー、、 

kikyouya> まあ衣類ならそれほど長期間かかったりもするまい・・・へんなものを買うと時

間かかるけど 

hem> 日程見たら 18日…なるほど… 

yuuitirou528> そう言えば今日 Twitter に上げた CNC も税関で検査したものを日本郵政が

再装したって書いてましたね 

hem> ギリギリな日程ですねぇ 

kikyouya> ロシアから変な真空管とか買ったらえらい時間かかったからな～ 

KFA> 発送のほうの仕事していたことがあるけど、国によっては厳しいよ 

n_yosihisa> 明日は朝からお仕事なのでそろそろ寝ます。おやすみなさい。 

yuuitirou528) おやすみなさいませ 

hem> おやすみなさい 

hem> まぁ皆さん動いているので多分なるようになる(連絡漏れで大騒ぎ、というのはなさそ



う) 

hem> と思いました(こなみ) 

HYSK> そういえば東北工大の情報通信工学科にほぼ合格しました 

yuuitirou528> おめでとうございます 

kikyouya> ほぼ・・・おめでとうございます 

Iris> おお、おめでとうございます 

HYSK> 内部推薦なので面接で面接官を殴ったりしない限りは落ちないです 

kikyouya> なるほど、そういうことですか・・・かさねておめでとうございます 

HYSK> これで晴れて来年から大学生です！ 

KFA> おめでとうございます、、それをフラグ（以下略 

HYSK> 実際ここ五年間で不合格者が一人も出ていないので大丈夫でしょう(慢心) 

hem> おめでとうございます 

HYSK> 進学も決定してようやく安心して課題研究に没頭できます 

HYSK> もうすでに食費すら研究費に充ててるので成果が上がってほしいと願うばかりです

が… 

kikyouya> さて、そろそろ失礼しますよ。おつかれさまでした＆おやすみなさい（挨拶不要） 

HYSK> そろそろ私も寝ます。皆さんおやすみなさい 

 


